

## La Unidad Móvil estará el próximo lunes en Ingeniero Juárez

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 03 Agosto 2022 10:41



La Unidad Móvil del Poder Judicial estará el próximo lunes 8 de este mes en la localidad de Ingeniero Juárez.

En esta oportunidad se trasladarán hasta el extremo oeste de la provincia, funcionarios judiciales de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos y de la Oficina de Atención al Ciudadano, quienes atenderán a los vecinos de esa comunidad y de zonas aledañas en la sede de la Municipalidad del pueblo, en calle Salta sin número, de 11 a 16 horas.

Esta será la primera visita de la Unidad Móvil al interior de nuestra provincia, que debió interrumpir el servicio debido a la emergencia sanitaria derivada de la pandemia por Coronavirus.

En el segundo semestre de este año, la Unidad seguirá recorriendo el interior de la provincia, visitando diferentes localidades y colonias vecinas.